



Pide Segob dejar elección de consejeros a sorteo



'TODOS A HACER POLÍTICA'. Se acabaron las reformas, dice titular de Segob.

En lo que fue la inauguración de la plenaria de Morena en San Lázaro, Adán Augusto López aprovechó para pedir a legisladores de su partido que la elección de los consejeros del INE sea por sorteo en la Corte. El titular de Segob dijo que no van a 'suplicar' a la oposición una mayoría constitucional. Desfilaron las 'cocholatas', Claudia Sheinbaum y Ricardo Monreal. Y por la tarde, Marcelo Ebrard, entre porras, mariachis y muñecos de 'Amlito' y 'Marcelito', pidió una encuesta "bien hecha".

CUARTOSCURO

— V. Chávez / PÁGS. 2 Y 28 A 30



PRESENCIA. Adán Augusto López, secretario de Gobernación, ayer, al inaugurar los trabajos de la reunión plenaria de Morena, en San Lázaro.

ANTE DIPUTADOS DE MORENA

Pide Segob dejar la elección de 4 consejeros del INE a un sorteo

“No vamos a suplicar la construcción de una artificial mayoría constitucional”, sostiene Adán Augusto López

Aclara que él no pidió destazar al instituto, esa “es otra mentira de Lorenzo Córdova”

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Al advertir que no va a “suplicar” a la oposición para la construcción de una mayoría constitucional, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, pidió a la bancada

de Morena en la Cámara de Diputados que la designación de los cuatro nuevos consejeros del INE se haga por sorteo en la Suprema Corte y no por los legisladores.

“No vamos a suplicar la construcción de una artificial mayoría constitucional, y yo les pido que cuiden el proceso. Así se puede y se debe elegir a los consejeros electorales. Ustedes harán su trabajo, habrá un comité técnico, y estoy seguro de que habrá 20 perfiles de mexicanas y mexicanos íntegros, de primera, compro-

metidos con su país. Así que el que la suerte y la insaculación diga que va a ser, pues esos van a ser”, afirmó.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ / Secretario de Gobernación

metidos con su país. Así que el que la suerte y la insaculación diga que va a ser, pues esos van a ser”, afirmó.

En su reunión con los diputados guindas en San Lázaro, el secretario rechazó que haya planteado “desta-

ADÁN AUGUSTO A LEGISLADORES

“SE ACABARON LAS REFORMAS, TODOS A HACER POLÍTICA”

Por encima de toda crítica y del presunto incumplimiento de la ley, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se placeó ayer, otra vez, por San Lázaro y, como presidenciable, exclamó ante los diputados de Morena: “Se acabaron las reformas, todos a las campañas”.

Al inaugurar la plenaria de Morena, aclaró: “No hay en este momento previsto por parte del Presidente el envío de ninguna otra iniciativa de reforma constitucional”.

Por ello, ordenó: “El Presidente cree que es el momento de que sean ustedes los que vayan a la vanguardia de la cuarta transformación, que este año lo dediquen a hacer mucha política y también política en el territorio”. — Víctor Chávez

“Aunque aquí hay medios de comunicación y después me van a querer acusar de otras cosas, yo sí creo que es hora de ir abajo a consolidar. Lo que ustedes hacen aquí en la cámara tiene que verse reflejado en sus espacios, en su territorio y todo eso va a servir, a contribuir enormemente para que el próximo año el movimiento al que ustedes representan, el partido al que ustedes representan pueda ver ratificado ese resultado en las urnas”.

El funcionario dijo no tener “ninguna duda de que estamos del lado correcto de la historia, pero ustedes —acotó— son los pilares fundamentales y eso solamente lo vamos a poder conseguir si lo hacemos en unidad”.

Luego de que la bancada morenista asumió un acuerdo y compromiso interno de mantener la unidad, de cara a la elección de su candidato presidencial para 2024, el secretario añadió que “este movimiento transformador necesita de todos, no sobra nadie. Es unidos como vamos, sin ninguna duda, a vencer la andanada de los conservadores”.

En su intervención, López Hernández dio la bienvenida al diputado federal del PAN por Guanajuato, Justino Arriaga, que dejó su partido y se integró a Morena.

Del primer chapulín de este nuevo periodo ordinario de sesiones, dijo: “Fuimos compañeros diputados federales en la LXI Legislatura y me consta que es un joven político formado, ha sido tres veces diputado federal, presidente municipal de Salamanca y desde que supimos que se iba a incorporar a este grupo parlamentario, nosotros le agradecemos el gesto”.

Al comienzo de los trabajos, el coordinador guinda, Ignacio Mier, ofreció “promover la unidad en Morena” e hizo un llamado a los integrantes de su bancada a sumarse para continuar con la transformación de México de la mano del pueblo.

“Nos comprometemos a garantizar y promover la unidad. Hacemos un llamado, desde San Lázaro, desde nuestra cuarta transformación, desde nuestra plenaria, desde nuestra emoción social y convicción política, a todas y todos los integrantes de este maravilloso movimiento a que se sumen a este gran esfuerzo de unidad, para que así, al lado del pueblo, sigamos transformando a nuestro país”, manifestó.

Mier invitó a la plenaria de los morenistas al diputado del PT Gerardo Fernández Noroña, en su calidad de presidenciable y parte de Juntos Haremos Historia, quien criticó que algunos de los aspirantes de Morena a la candidatura presidencial “actúan con sectarismo y división”.